



## Diputados se reúnen con ministros para analizar los conversatorios sobre la Reforma al Poder Judicial

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados inició su reunión de trabajo junto con los ministros de la Suprema Corte, Javier Laynez, Loretta Ortiz y Yazmín Esquivel para recibir las conclusiones de los conversatorios organizados por Morena sobre la Reforma al Poder Judicial.

Los grupos parlamentarios de la oposición advirtieron que sí están dispuestos a analizar una reforma al Poder Judicial, pero no al capricho de una sola voz, ni por alguna ocurrencia del Ejecutivo Federal.

Será hasta el mes de septiembre cuando la Cámara de Diputados inicie el análisis de la reforma.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANONgBaAE%5FeyXMc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215525&parId=75F18D3264FEE48F%215520&o=OneUp>